



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Pressenotiz – 15.07.11

Triumphzug von Señor Cocklores



von links: Lions Reinhard Kaufmann, Frau Sieker, Lions Martin Mönikes



Gruppe vor dem Abmarsch von der Käthe Kollwitz Schule

Langenfeld (mmo) Hunderte Zuschauer säumten am 9. Juli in der Innenstadt die Straßenränder, um Señor Cocklores, dem schicken Hahn der Käthe-Kollwitz-Schule und des Lionsclubs Langenfeld zuzujubeln. Es mag sein, dass vielleicht nicht alle nur wegen „unserem“ schwarzgrundigen Prachtstück gekommen sind, schließlich gab es rund weitere 60 portugiesische Hähne, die in wochenlanger Arbeit herausgeputzt worden waren, von Vereinen, Schulen, Firmen, Künstlern und kreativen Menschen aller Art.



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Die „Hahnenparade“; Teil der Kulturreihe „Europa in Langenfeld“ mit dem Partnerland Portugal in diesem Jahr war ein voller Erfolg und ein gelungener Abschluss eines weiteren gemeinsamen Projektes zwischen den Langenfelder Lions und den Schülerinnen und Schülern der Käthe-Kollwitz-Schule. Die vom Club bereitgestellte zwei Meter hohe Glasfaserfigur hatten junge KKS- Künstler unter Anleitung von Kunstlehrerin Renate Kaspari lackiert und mit vielen kleinen Hähnen dekoriert. Maßgebliche Hilfe kam dabei von den Kunstlehrerinnen Doris Scheider, Olna Herrmann und Nicole Broschk.

Begleitet wurde Señor Cockolores von fröhlichen Schülerinnen und Schülern, engagierten Lehrern, hilfsbereiten Eltern und zwei Mitgliedern des Lionsclubs.

Wer den Auftritt am vorigen Freitag verpasst hat, kann sich noch ein paar Tage das Kunstwerk im Geschäftslokal von „HandWerkLeistung“, Solinger Str. 32 (früher „Tapeten Sänger“) ansehen. Spätestens nach den Sommerferien erhält Señor Cockolores einen Ehrenplatz im Schulgebäude am Fahlerweg.



Text: Martin Mönikes
Tel. 02173/80997